



がらりと玄関の戸があいて、「おめでとうござります」と威勢のいい声とともに獅子舞いが現れると、子どもたちは、あわてて奥にひっこみます。お正月にこんな風景が

あります。

万人都市構想に基づく「新津市新総合開発計画」の確かな実現を

獅子舞

い

支援を得て市政をお預りしてから、四年になろうとしています。この間、

「愛と活力によるまちづくり」をめざし、十



万人都市構想に基づく「新津市新総合開発計画」の確かな実現を

粘り強く推進してきたところです。

しかしながら、国の財政危機が拍車をかけて、市政運営は、ますます厳しく、難しいものとなっていました。

たまたま、こうした時期に直面しましたが、幸いにも、小・中学校の増改築や茨城地区体育館の建設を始め、産業関連事業も軌道にのって、順

あけましておめでとうございます

昭和六十年元旦

あけましておめでとう

ございます。

今年は丑年、あなたは、牛というとどんな連想をしますか。のんびり、のつそり、それとも厚いビフテキ、牛肉の貿易自由化問題、と思ひはさまざまでしょう。

近ごろ、若い人のマスコ

ットとして、なぜか白と黒

の牛が流行っています。牛

が役牛として田畠を耕して

いるのを見たことのない若者たちは、牧場でのんびりと暮らしている乳牛は、

いのちの力で生きていた

ので、獅子は子どもを見

る。すると口をパクパクさせます。それが怖くて子どもたちは逃げました。

また、この獅子は火災

を防ぐ、いわゆる火伏せ

の御利益もあるといわれています。

獅子は、厄ばらい、家

内安全を祈つて踊ります。

ところで、正月は伝統

的な行事を振り返るい

るが、この年は火災

を門付けして回ったもの

です。

獅子は、厄ばらい、家

内安全を祈つて踊ります。

特に子どもは、獅子の口

で頭を噛んでしまうと健

機会です。また、文化財

の多くは、獅子の口

で頭を噛んでしまうと健

</div